

## 08.10.2006 Tokyo - Tagestour: Kamakura

Geschrieben von: randy

Sonntag, den 08. Oktober 2006 um 19:09 Uhr

---



Heute hatten wir unseren Tagesausflug nach Kamakura. Das Frühstück bestand wieder aus Mitbringsele vom letzten Gang zum Kombini. Trotz das wir zeitig aufgestanden sind kamen wir nicht so früh von Tokyo weg wie geplant, da wir noch unsere JR-Gutscheine gegen Railpässe eintauschen mussten, und das hat dann wider erwarten ganz schön gedauert. Erst wurden wir von Schalterhäuschen zu Schalterhäuschen geschickt und dann verschwand die Dame von JR unerwartet lange mit den Gutscheinen und unseren Pässen. Das Ausstellen der Shinkansentickets für morgen war dann aber lediglich Minutensache.

Wir sind mit den Lokalzügen über Yokohama nach Kamakura gefahren um dort unsere Tempeltour abzuhalten. Kamakura war eine lange Zeit Hauptstadt von Japan und aus dieser Zeit stammen dann auch viele Tempel und religiöse Stätten.

Zunächst besuchten wir den Daibutsu (großen Buddha) von Kamakura. Dieser ist wirklich beachtlich groß und zieht auch heute noch einige gläubige Buddhisten an, wie wir selber recht gut erlebten. Als ich gemütlich auf einem Ruhestein saß und den Buddha betrachtet habe fing plötzlich neben mir eine junge Buddhistin an Sutren zu singen und beten. Der Buddha ist aus Metall und innen hohl. Gegen eine geringe Gebühr (20 YEN) kann man diesen auch innen besichtigen. Es war übrigens auch mal wieder recht auffällig das man die buddh. Heiligtümer nur gegen Bares besichtigen konnte und die shintoistischen frei waren. Dies ist allerdings leicht damit zu erklären das beide keine Kirchensteuer bekommen, wie in Deutschland, sondern sich selber finanzieren müssen und bei buddh. Heiligtümern ist der nötige personelle Aufwand wesentlich höher als bei den shintoistischen Schreinen.

Unser Mittagessen nahmen wir direkt in Kamakura ein und genossen lecker Ramen. Die Wirtin hat sich dann auch redlich bemüht uns Doitsu-jin gut zu unterhalten - in japanisch und englisch...

Bis gegen 17:00, als dann die Tempel und Schreine schlossen, wanderten wir eine ganze Reihe von Schreinen ab:

Hasedera, Kousokuji, Jufukuji, Kaizoji, Minamoto-Denkmal, Yakuoji und Jokomyoji.

Zwischendurch haben wir uns dann bereits mehr oder weniger unfreiwillig getrennt und

## 08.10.2006 Tokyo - Tagestour: Kamakura

Geschrieben von: randy

Sonntag, den 08. Oktober 2006 um 19:09 Uhr

---

Dachkater und ich waren dann noch in der Shoppingstraße und haben bei McDoanld einen Teriyakiburger und einen Ebiburger zu Abend gegessen.

Am Glockenturm am Bahnhof sind wir wieder alle zusammengetroffen und haben uns auf die lange Heimreise zum neuen Ryokan gemacht. Natürlich haben wir wieder im Kombini halt gemacht und uns für morgen eingedeckt. Nach einem langen Bad und ausführlichen Reisetagebuch einträgen haben wir dann auch vor recht früh ins Bett zu kommen da wir morgen wieder eine lange Reise vor uns haben werden. Das Bier des Abends ist heute: Suntory - clean&mild.

Die Bilder des Tages liegen unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157606393879406/>